

1月19日(月)たいよう組

○安謝小学校へ交流会

今日は、安謝小学校へ交流会に行ってきました。近隣のこども園の年長クラスが集まりました。最初は各園の紹介をしてから、シャッフルして混合で4チームを作りゲーム開始です！！緊張するかと予想しましたが、やってみれば子どもはしっかり他の園の職員の指示も聞いたり、初めて会った子とも手をつないだりしており、小学校へ行ってもすぐ友達ができるかな、と思います(*^-^*)子どもの力を信じましょう。

椅子取りゲームのフープ版を行いました。曲が流れたら歩いて、止まつたら指示された色のフープに入ります。1つのフープにたくさんの子が入り、子ども達はハグしてはみ出ないようにしたり懸命になって楽しんでいました。1時間程度の交流会でしたが、安謝小学校へ就学する子は、「交流会で会ったことがある」ことで仲良くなるきっかけになるでしょうね(*'艸`)感想を聞いてみてくださいね。

※23日(金)は安謝小学校へ試食会に出かけます。

※明日は、書道、FA研の予定です。

※26日(月)にムーチー作りを予定しています。エプロン、三角巾、マスクを23日(金)までに持たせてください。

※就学先について、変更がある方はご連絡ください。